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Zitat von Clubi 

Das schlimmste an der ganzen Geschichte ist, dass Bader machen kann was er will,
und es trotzdem noch viele gibt, die alles daran gut finden.

-Bader verramscht einen unserer talentiertesten Spieler, und er wird von vielen dafür
auch noch verteidigt.
-Er verlängert Verträge von Bankdrückern, viele zeigen dafür größtes Verständnis.
-Er bringt seit Jahren hochbezahlte Bankdrücker nicht los, kein Problem für einige.

Ich könnte mir vorstellen, sollte er demnächst Gündogan verschenken, er würde
dennoch von vielen gelobt werden, hätte er doch eine Gehaltseinsparung
vorgenommen.

Es ist eines der großen Probleme des Clubs, dass seine Verantwortlichen schalten und
walten können wie sie wollen, ohne Gegenwind spüren zu müssen, wie dies, z.B.,
momentan ein Hoffmann in Hamburg verspürt.
So hat Bader letztlich überhaupt keinen Druck, seine zum Teil miserablen Aktionen
vermitteln zu müssen.

Tja, der Club ist halt ein Depp, und seine Anhänger stehen ihm in nichts nach!

Alles anzeigen 

denkst, der hecking hat gesagt, ne der bleibt. der DD hat gesagt, ne ich bleibe. nur bader sagt
dann, nix gibts, wir verkaufen ihn?
wir kriegen grad mal einen hochgradigen bankdrükcer nicht los. erstens haben das andere
vereine zu hauf und zweitens hat sich harry von nicht bundesligatauglich bis mittlerweile
falsche sportart entwickelt. von welchen bankdrückern die damals auch welche waren wurde
denn der vertrag verlängert, so dass es uns weh tat?
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lies doch mal den DD thread durch. nach der rückrunde hat jeder geschimpft, dass wir den
nicht abgegeben haben. jetzt ists wieder nicht recht.
der DD war kein schlechter, aber ihn als supertalent hinzustellen kann wohl nur einem clubfan
gelingen, der seine erwartungen 10 stufen runtergeschraubt hat. andere vereine zaubern ausm
arsch solche talente jährlich raus.
das einzige talent dass auch den namen verdient ist der gündogan momentan. danach kommt
erst mal gar nichts. richtige talente schlagen auch in der ersten saison ein.
siehe gündogan, sie müller, siehe siehe siehe etliche.
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